



30.01.2015

## **Auf nach Berlin – Unsere Vertreter in die Aufsichtsräte wählen!**

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir haben in der ersten Phase der Aufsichtsratswahlen fast 92 Prozent der Mandate gewonnen! Ein toller Erfolg! Nun folgt der zweite Teil der Wahl.

Am 11. März wählen mehr als 2.200 Delegierte aus allen Unternehmen in Berlin die Aufsichtsräte der Führungsgesellschaften. Und auch bei der Delegiertenwahl war die EVG sehr erfolgreich: Gemeinsam mit unseren Partnergewerkschaften ver.di, IG BCE und NGG stellen wir mehr als 85 Prozent der Delegierten!

Die Wahlen haben den Kurs der EVG bestätigt. Unsere Wählerinnen und Wähler haben uns einen klaren Auftrag erteilt: „Kümmert Euch weiter erfolgreich um die Beschäftigungsbedingungen aller Kolleginnen und Kollegen!“

Wir leben Gemeinschaft! Wir wollen mehr Personal und weniger Belastung für unsere Kolleginnen und Kollegen. Familie und Beruf kann man vereinbaren, wenn man die Bedürfnisse der Menschen ernst nimmt. Dafür kämpfen wir auch in den kommenden fünf Jahren gemeinsam: EVG, Betriebsräte, Jugend- und Schwerbehindertenvertreter!

Liebe Delegierte, fügen wir den sehr guten Ergebnissen der ersten Runde jetzt einen weiteren klaren Erfolg hinzu! Wählt die Kandidatinnen und Kandidaten der EVG!

**Herzliche Grüße! Wir sehen uns in Berlin!**

Euer

Klaus-Dieter Hommel

**Wir leben  
Gemeinschaft**



**Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft**  
Klaus-Dieter Hommel  
Stellvertretender Vorsitzender  
Weilburger Str. 24 - 60326 Frankfurt am Main

**Mitglied:**  
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)  
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)  
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)